

## Verein Chronicus: Allerheiligen-Anlass

### Abendspaziergang mit einem Hochdorfer Künstler

Seit seiner Gründung führt der Verein Chronicus immer an Allerheiligen einen besinnlichen Abendspaziergang durch. Letzten Freitag führte die Wanderung bereits zum dritten Mal durch das Gebiet Bethlehem und Sennweid und endete im Schiessstand von Hohenrain mit einer Teilet. Es ist Tradition, dass der Abend unter einem speziellen Motto steht.

Ivo Keller, Präsident des Vereins, hatte im Newsletter die Leserinnen und Leser wie folgt eingeladen: Künstler und Chronicus-Mitglied Walter Theiler wird uns an seiner musischen Tätigkeit teilhaben lassen und begleitet uns spirituell und artistisch durch den Abend mit dem spannenden Titel «Farbe ins Leben bringen».

Trotz der unsicheren Wetterlage konnte Ivo Keller fast zwanzig Personen begrüßen. Bevor er das Wort an Walter Theiler überreichte, richtete er zum Tag passende Gedanken zum Kreislauf des Werdens und Vergehens an die Anwesenden.

Dann übernahm Walter Theiler das Wort. Er hatte mehrere Bilder mitgebracht und erklärte deren Entstehung und die angewendete Technik. Die Themen seiner Bilder sind breit gefächert. Er lässt sich von Reiseeindrücken inspirieren, wie auch von Musik. Ebenso liefert ihm die Natur Anstösse für Bildkompositionen. Neben der Malerei auf Leinwand experimentiert er auch mit anderen Materialien. Begonnen hat seine Künstler-Karriere in Hitzkirch bei der Kunstmalerin Ann Wey, welche ihn in die Kunst der Acrylmalerei einführte.

Die Wanderung oberhalb des eindunkelnden Seetals und dem Blick auf die in die Nacht eintauchenden Voralpen erzeugten eine ehrfürchtige Stimmung. Den letzten Halt machte die Gruppe im Wald drin um ein Feuer herum. Hier präsentierte Theiler ein letztes Bild, welches hervorragend in den nachtschwarzen Wald passte: Ein sterbender Birkenstamm, aus welchem zwei Spechte noch Nahrung zu erhaschen suchen. (sh. Foto) Dazu ertönte das Lied von Alexandra «Mein Freund der Baum».

Eine Teilet im Schiessstand beendete den eindrücklichen und nachhaltigen Abend.

Text und Foto: Bruno Bucher



*Walter Theiler spricht mit den Spaziergängern über sein Bild mit der Birke und den Spechten*